

## Le Soudan du Sud accepte le déploiement de casques bleus supplémentaires

BBC Afrique, 4 septembre 2016 Juba accepte l'arrivée de casques bleus supplémentaires Dans un communiqué lu dimanche par le ministre sud-soudanais des Affaires gouvernementales Martin Elia Lomoro, son gouvernement a donné son feu vert pour l'arrivée dans le pays de casques bleus supplémentaires afin de sécuriser la capitale Juba. Cet accord intervient au lendemain d'une rencontre initiée samedi dans la capitale entre une délégation du Conseil de sécurité de l'Onu et des chefs religieux.

Toutefois, Martin Elia Lomoro a précisé que "les modalités" du déploiement de cette force de protection, doivent encore être discutées, sans plus de précisions. Le gouvernement sud soudanais s'est également engagé à permettre la libre circulation de la mission de l'ONU au Soudan du Sud (Minuss) conformément à son mandat, et à lever les "check-points illégaux". Le déploiement de 4.000 Casques bleus supplémentaires au Soudan du sud avait été décidé par le Conseil de sécurité le 12 août dernier à la suite des combats entre les troupes fidèles au président Salva Kiir et celles de son rival Riek Machar. Le projet soutenu par les Etats Unis avait été contesté par le gouvernement de M. Kiir qui dénonçait une violation de la souveraineté de leur pays.